

Quito, le 17 décembre (Andes).- Des explorateurs affirment avoir découvert des ruines dans la profonde densité de la forêt amazonienne. L'équipe multinationale a trouvé les ruines dans une région éloignée du centre de l'Équateur, où une structure -de 80 mètres de long et 80 mètres de large constituée de centaines de blocs en pierre de 200 tonnes- a été mise au jour. D'après le quotidien anglais *The Telegraph*, les recherches en sont encore à leurs débuts, et les théories sur le site varient.

Certains pensent qu'il pourrait s'agir du mausolée d'Atahualpa, o encore que la structure renferme le trésor des Llanganates. D'autres croient que le site récemment découvert appartiendrait à des cultures préincaïques beaucoup plus anciennes, du fait du côté rudimentaire des artefacts découverts. D'après les légendes locales, la région aurait été jadis peuplée par une civilisation d'individus exceptionnellement grands, tel qu'en témoignent les dimensions apparemment géantes d'une trentaine d'artefacts trouvés sur place.

Le site, localisé dans le Parc National Llanganates, est en train d'être étudié par une équipe d'explorateurs britanniques, français, américains et équatoriens. Parmi eux, Bruce Fenton, un chercheur britannique basé en Équateur, et Benoît Duverneuil, un archéologue franco-américain.

[Lire l'information complète sur la page web de la Agencia Pública de Noticias del Ecuador y Suramérica](#)

[Lire l'information originale dans *The Telegraph* d'Angleterre \(en anglais\)](#)